

Immobilienring IR Neues Mitglied im größten Netzwerk **Colliers Columbus steigt jetzt ein**

Wien. Dem größten österreichischen Immobiliennetzwerk ist eine weitere wichtige Erweiterung gelungen: Die Colliers Columbus Immobilien Vermittlungs GmbH & Co KG gehört zu den führenden Unternehmen der Vermittlung privater Immobilien im gehobenen Segment und ist seit Jänner 2012 jüngstes Mitglied des Immobilienring IR.

Horst Schwarzenberg, verantwortlich für die Abteilung Privatimmobilien bei Colliers Columbus, dazu: „Durch die stringenten Aufnahmekriterien des ‚Immobilienring IR‘ ist ein Netzwerk besonderer Qualität entstanden. Wir sind stolz darauf, dass wir dazu gehören. Die Mitgliedschaft im Immobilienring IR ist ein Gütesiegel.“

Wertehaltung ist wichtig

„Äußerste Diskretion, seriöse Betreuung und eine realistisch umsetzbare Preisgestaltung zeichnen das Unternehmen aus, das durch zahlreiche Transaktionen innerhalb der Wiener City bekannt ist. „Nicht nur gute Bilanzzahlen, sondern vor allem die Wertehaltung der verantwortlichen Personen machen erst

ein Unternehmen aus“, meint Andreas G. Gressenbauer, Präsident des Immobilienring IR.

Das vor über 50 Jahren gegründete Maklerunternehmen ist unter Führung von Georg B. Muzicant im Familienbesitz. Seit 1994 werden Kunden weltweit über Colliers International betreut. Colliers konzentriert sich bei Wohnimmobilien vor allem auf den Osten Österreichs und hat sich mit nur 20 Mitarbeitern etabliert. (ots)



Andreas G. Gressenbauer, Präsident des IR, freut sich über das neue Mitglied.